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 Если основа прилагательного 
оканчивается 
на букву "-y" 
с предшествующим
 согласным, то при прибавлении 
суффикса -er, est буква "-y" переходит в 
"-i":funny – funnier - the 

funniest
happy – happier - the 
happiest



Конечный согласный 
удваивается, 
чтобы сохранить закрытый 
слог
big-bigger-the 
biggest
fat-fatter-the 
fattest



Если прилагательное 
оканчивается
 на «e», то при добавлении 
суффиксов «er, est»   « e» 
опускается

nice-nicer-the nicest
large-larger-the largest



Исключени
я:Good-better-the best

Хороший –лучше -самый 
лучший

Bad-worse-the worst
Плохой-хуже-самый плохой

Many/much-more-the most
Много-больше-больше всего

Little-less-the least
Мало-меньше-меньше всего
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